

# *Le gouvernement bolivien envisage la production industrielle de médicaments contre le cancer*

---



La Paz, 27 mars, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a évoqué la possibilité de développer la production industrielle de médicaments contre le cancer avec la coopération et la technologie de l'Inde.

Evo Morales a fait ces déclarations peu avant l'arrivée à La Paz du président indien, Ram Nat Kovind.

Le président bolivien a confirmé la décision de son gouvernement de remplacer les importations et de baisser le coût des médicaments anticancéreux.

Par ailleurs, le ministre bolivien de l'Énergie, Rafael Alarcón, a annoncé l'investissement de plusieurs milliards de dollars cette année dans la production d'électricité et dans le secteur de la médecine nucléaire.

Il a précisé que la Bolivie s'est fixé pour but de devenir le centre énergétique de la région.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186919-le-gouvernement-bolivien-envisage-la-production-industrielle-de-medicaments-contre-le-cancer>



**Radio Habana Cuba**